

Grüße an das Internationale Sommercamp vom WBDJ

Grüße an das Sommercamp der FDJ "Der Frieden ist rot: Revolutionen beenden Kriege"

Liebe Genossinnen und Genossen,

Brüderliche Grüße im Namen des Weltbundes der Demokratischen Jugend. Es ist uns eine Freude, das internationale Sommercamp der FDJ unter dem Motto "Der Frieden ist rot" zu begrüßen: Revolutionen beenden Kriege".

Die Weltföderation der Demokratischen Jugend möchte unseren deutschen Kameraden sowie den sie begleitenden internationalen Delegationen unsere besten Wünsche übermitteln. Diese Veranstaltung findet in einem grundlegenden Kontext statt, für den das vorgeschlagene Motto nicht besser geeignet sein könnte.

[Hier ganze Grußadresse](#)